

## La première Coupe Jean Lespert

Dimanche 15 avril à Entraygues

La Coupe de l'Aveyron de tennis de table a pris cette année le nom de celui qui nous a quitté voilà maintenant un an presque jour pour jour. Il avait marqué ce sport et les esprits par sa personnalité atypique. Cette journée a été empreinte d'émotion avec notamment la venue, tout spécialement pour cette occasion, de la famille de « Jeannot » qui a remis les récompenses aux lauréats du jour.

Cette épreuve, unique dans la saison sportive se situe en fin de saison de championnat. Elle a rassemblé cette année vingt équipes constituées de deux à quatre joueurs. La formule qui s'apparente à la Coupe Davis en tennis, voit chaque équipe jouer quatre simples et un double pour emporter la victoire. Cette compétition officielle est très appréciée par certains joueurs et certains clubs qui ont aligné jusqu'à quatre équipes.

Les vingt et une équipes engagées se sont rencontrées, chacune évoluant dans quatre tableaux différents selon les classements des joueurs :

Tableau A (classement de 5 à 6): Capdenac 4 titré (Sylvie FAURIE et François REUS)

Tableau B (classement de 7 à 9): Capdenac 1 titré (Fernando SOTO et Alain GARCIA-BONET)

Tableau C (classement de 10 à 12) : Entraygues 1 titré (Nicolas BALADIER et Wilfrid WARIN)

Tableau D (classements de 13 à 19) : Olemps 1 conserve son titre et la Coupe pour la troisième année consécutive (seule équipe engagée dans ce tableau).



Sylvie FAURIE et François REUS



Fernando SOTO et Alain GARCIA-BONET



Nicolas BALADIER et Wilfrid WARIN